



# ひまわり通信

vol. 27



グレイス病院 リハビリテーション科

みなさん、こんにちは。

5月に入り、この園芸活動も3年目を迎えました。

今年も夏に向けて野菜や花を植えました。

夏の暑さをしのぐ緑のカーテンとしての役割、そして植物の成長を共に楽しむことを目的にしています。

さて、今年は順調に成長してくれるでしょうか？

患者様と共に成長を見守っていきたいと思います。



平成29年5月17日 夏野菜&花の植え付け



## ◆ 作業内容 ◆

- ① 土に肥料を混ぜる
- ② 種・苗を植える
- ③ 花の名称プレートを挿す





# 今夏の植物紹介



今年は7種類の植物(野菜5種、花2種)を植えました。  
初挑戦はキュウリとパプリカです。カラフルな実がなることを期待しましょう♪

緑ゴーヤー



白ゴーヤー



ミニトマト



New!

キュウリ



New!

パプリカ



ミニヒマワリ



ミニ  
ヒマワリ



アサガオ



## 園芸部

水やりや摘心など、3年目の園芸活動もサポートしてまいります。よろしくお願いいたします。

